

EL PAÍS | 17 de junio de 2013 | Por Mariano Blázquez Burgo [\[1\]](#)



Mariano Blázquez Burgo

A pesar de haber pasado más que desapercibida, el pasado 21 de mayo se conmemoró el [**Día Mundial de la Diversidad Cultural para el Diálogo y el Desarrollo**](#)

Es una conmemoración que me gusta porque marcha contracorriente en un mundo globalizado y de mayorías en el que difícilmente encuentran hueco y voz las prácticas minoritarias. El objetivo de este día no se agota en la mera constatación de la diversidad cultural o religiosa, sino que pretende promover el diálogo y la acción concertada entre las diferentes culturas y religiones, para obtener un mayor desarrollo del entorno en el que se desenvuelven. Este mismo camino enlaza con el emprendido por la Alianza de Civilizaciones, promovida por el ex-presidente Zapatero, adoptada, ni más ni menos que por las Naciones Unidas, y felizmente continuada por el Gobierno actual, a pesar de las dudas iniciales.

[Leer más \[+\]](#)

* * * * *

El artículo que aquí extractamos, fue publicado originalmente en la versión digital de el diario EL PAÍS, en un blog titulado “**Cuestión de Fe**”. Si lo desea, puede acceder a dicho blog en EL PAÍS y **añadir un comentario** sobre el artículo [AQ](#)
pinchando [Uí](#)

Fuente: EL PAÍS / Autor. **Mariano Blázquez Burgo**

[1] **Mariano Blázquez Burgo**. Licenciado en Derecho, pastor auxiliar de la Iglesia Evangélica Cristo Vive y secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)). Se encarga de la representación del conjunto de las Iglesias evangélicas y protestantes ante el Estado. Es miembro de la Comisión Asesora de Libertad Religiosa del Ministerio de Justicia.

Noticia relacionada:

. [Transparencia tintada](#) (0306/2013)

. [Iglesia con apellido](#) (13/05/2013)

. [La bendición](#) (2904/2013)

. [El secretario ejecutivo de FEREDE participa desde hoy en un Blog en EL PAÍS](#) (29/04/2013)

{loadposition mariano}